

Les marchés de Noël internes 2018

Cette année encore, l'ASCE 54 a organisé le marché de Noël interne sur trois sites. A la DDT, dans la salle Daum, 6 exposants étaient présents pour montrer leur savoir-faire. La fréquentation a été timide.



A la DIR Est, nous avons reçu 11 exposants qui ont occupé les deux salles du troisième étage. Il y en avait pour toutes les envies et surtout à tous les prix. Nous avons vu passer beaucoup de monde et chacun a découvert les talents et les propositions des uns et des autres. Certains ont pu commencer leurs cadeaux de Noël ou simplement se faire plaisir. Chocolats, bijoux, cartes, objets en tissus ou paniers pour une association ... le choix était vaste.



Au CEREMA c'est dans le grand hall de la rotonde que nous avons installé les 13 exposants autour du sapin de Noël. Là aussi, de nombreux visiteurs ont pu sillonner les allées entre les stands abondamment garnis. L'ASCE a offert un verre de jus de fruits du producteur de fruits Meusien.



Nous espérons pouvoir proposer cette animation l'année prochaine avec un lieu supplémentaire à VNF.

Bonnes fêtes de fin d'année.